

DELIBERATIONS

COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'Assemblée du 7 novembre

(Assemblée ajournée.)

Sont présents: MM. les échevins Vallières, président, Sadler, Lapointe et DeSerres.

—*Résolu*: De demander à M. Perrin de fournir à cette Commission un état des travaux des commissaires *re* expropriation de la Côte Saint-Lambert, du nombre d'heures qu'ils siègent tous les jours et de ce qui reste à faire.

—*Résolu*: Qu'une délégation, composée de M. le président et de MM. les échevins Sadler, Lapointe et Larivière, soit chargée d'avoir une entrevue avec la Compagnie de Navigation du Richelieu au sujet de l'élargissement de la rampe de la traverse de Longueuil, et que le greffier donne avis à la compagnie de cette entrevue.

—*Résolu*: Que la somme de \$300 soit accordée, à la demande des avocats de la Ville, à l'honorable juge Curran pour avoir siégé dans l'enquête de la police.

—*Résolu*: De payer \$20.50 pour une couronne de fleurs à l'occasion de la mort de l'ex-échevin Beausoleil.

Ajournement.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

FINANCE COMMITTEE

Report of Adjourned Meeting, held the 7th of November.

Present: Ald. Vallières, chairman, Sadler, Lapointe and DeSerres.

—*Resolved*: To request Mr. Perrin to prepare, for this Committee, a statement showing the work being done by the Commissioners *re* expropriation of St. Lambert Hill, the number of hours they sit each day, and what remains to be done.

—*Resolved*: That a delegation composed of the chairman, of Ald. Sadler, Lapointe and Larivière be commissioned to interview the Richelieu Navigation Company anent the widening of the "rampe" of the Longueuil ferry, and that the City Clerk notify said company of the intended interview.

—*Resolved*: That the sum of \$300, asked for by the City Attorneys be granted to Hon. Justice Curran for having presided over the police investigation.

—*Resolved*: To pay \$20.50 for a wreath on the occasion of the death of ex-alderman Beausoleil.

Adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk

COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'Assemblée du 14 novembre

Sont présents: MM. les échevins Vallières, président, Sadler, Ekers, Lapointe, Carter et Payette.

—Lue une lettre de MM. Ferns, Langevin et Euard demandant une rémunération pour leur travail dans plusieurs cas d'expropriation.

—*Résolu*: De leur demander d'envoyer à cette Commission un état ou rapport sur le nombre et la durée de leurs séances dans chaque cas et la nature de leur travail.

—Lue une lettre de M. L.-M. Perrault demandant qu'on prenne en considération sa demande de situation.

—*Résolu*: De l'informer qu'il n'y a pas de place vacante dans le moment.

—Soumise une lettre de la "Montreal Light, Heat & Power Co." relativement à sa réclamation pour enlèvement de poteaux des rues de la Ville.

—*Résolu*: De demander aux avocats de la Ville et à M. Barlow de faire rapport pour la prochaine séance de la Commission, les premiers sur la légalité de la réclamation de la compagnie et le dernier sur les faits.

—Soumis un rapport de la sous-commission de la *Gazette Municipale*, recommandant, en vue de rendre effectif le service des abonnements et des annonces à la *Gazette Municipale*, de charger la "Desbarats Advertising Agency Coy. Ltd." dudit service, pour une période de trois mois, aux conditions mentionnées dans ledit rapport.

—*Résolu*: De concourir dans ledit rapport et d'abroger la résolution adoptée le 3 juin dernier, nommant M. A.-A. Massé agent pour solliciter les abonnements et les annonces à la *Gazette Municipale*.

—Soumis et lus les rapports suivants:

1.—De la Commission de la Voirie au sujet des expropriations annuelles dans les quartiers Saint-André, Saint-Gabriel et Saint-Laurent.

2.—De la Commission de la Voirie et du Bureau de Santé recommandant la construction d'égouts (1) dans la rue Dufferin, coût \$12,664, dont \$300 payables par la Ville; (2) sur le chemin de la Côte-des-Neiges, coût \$9,035, dont \$175 payables par la Ville.

3.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage pour un crédit de \$3,000 pour acheter des chevaux.

4.—De la Commission d'Hygiène et des Statistiques pour un crédit de \$100 afin de construire un égout à l'hôpital des variolés.

—*Résolu*: De souscrire à ces rapports.

Ajournement.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

FINANCE COMMITTEE

Report of Meeting, held the 14th of November.

Present: Ald. Vallières, chairman, Sadler, Ekers, Lapointe, Carter and Payette.

—Read a letter from Messrs. Ferns, Langevin and Euard asking for compensation for work done in several expropriation cases.

—*Resolved*: To request the above gentlemen to send to Committee, a statement or report of the number and duration of their sittings in each case and the nature of their work.

—Read a letter from Mr. L. M. Perrault that his demand for a situation be taken into consideration.

—*Resolved*: That Mr. Perrault be informed that there is no vacancy at present.

—Submitted a letter from the Montreal Light, Heat & Power Co., in connection with its claim for removing poles from the streets of the City.

—*Resolved*: To request the City Attorneys and Mr. Barlow to report at next meeting of the Committee, the former upon the legality of the Company's claim, and the latter upon the facts.

—Submitted a report from the *Municipal Gazette* sub-committee recommending that, in order to render more effective the work of taking subscriptions to and advertisements in the *Municipal Gazette*, the Desbarats Advertising Agency Coy. Ltd., be intrusted with said work during a period of three months, under the conditions mentioned in said report.

—*Resolved*: To concur in said report and to repeal the resolution adopted the 3rd. of June last, appointing Mr. A. A. Massé agent for soliciting subscriptions and advertisements for the *Municipal Gazette*.

—Submitted and read the following reports:

1. From the Road Committee, in connection with annual expropriations in St. Andrew's, St. Gabriel's and St. Lawrence wards.

2. From the Road Committee and the Board of Health, recommending the construction of sewers (1) in Dufferin street, to cost \$12,664, of which \$300 to be paid by the City; (2) in Côte-des-Neiges Road, to cost \$9,035, of which \$175 to be paid by the City.

3. From the Fire and Light Committee for an appropriation of \$3,000 to purchase horses.

4. From Hygiene and Statistics Committee for an appropriation of \$100 to construct a sewer at the smallpox hospital.

—*Resolved*: To concur.

Adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk